

PROFANATION DE LA STELE DU CAP D'AGDE RENDANT HOMMAGE AUX FRANÇAIS D'AFRIQUE DU NORD

COMMUNIQUE DE LA FEDERATION « COMITE DE LIAISON DES ASSOCIATIONS NATIONALES DE RAPATRIES »

Paris, le 25 juillet 2020

Une fois encore, à Agde maintenant, un de nos monuments a été profané ; dans l'indifférence. La Ministre en charge de la Mémoire n'a marqué aucune indignation, n'a exprimé aucune compassion.

Ceci dans le droit fil de l'attitude affichée par les pouvoirs publics ces dernières années. Nous attendons encore que soit envisagée la réunion prévue par la Ministre au mois de janvier !

Et au moment même où il se murmure qu'une commission mixte franco-algérienne serait mise en place. Une commission qui n'aurait de mixte que le nom puisque le représentant de l'Algérie et celui de la France seraient de la même opinion.

Nous réclamons depuis longtemps une commission « Vérité et réconciliation » digne de ce nom – comme ont su le faire avec succès d'autres pays – une commission au sein de laquelle toutes, nous disons toutes les mémoires seraient convoquées et non une seule.

D'ici là, Madame la Ministre, nous attendons au minimum le respect de notre Mémoire.